小田川っ子



平成27年度 白河市立小田川小学校 平成28年1月29日(金) 第38号(85号) 発行者 校長 小檜山 健

1月26日、2・3・5年の体育の授業の支援員として、「小学校体育専門アドバイザー」の先生に入っていただきました。この事業は、福島県教育委員会の「ふくしまっ子体力向上総合プロジェクト」の一環として、子どもたちの体力低下や肥満傾向児童の増加など、さまざまな課題に対応するために、希望する小学校へ体育専門アドバイザーを派遣するものです。

本校では本事業を7月より希望し、先生には、1学期や夏休みに「鉄棒運動」や「水泳」の指導支援をしていただきました。

そして今回は、「とび箱」や「なわとび」の運動への アドバイスをいただきました。 どちらの種目も、うま く跳ぶにはコツがいる運動です。5年生の「二重跳び」 の練習では、先生から「足を前後にずらして跳ぶ方法」 「エビのように腰を折って、両脚を前に出して跳ぶ方



法」「両膝を折って、高く跳ぶ方法」など、いくつかの方法が提示され、子どもたちは、それぞれの方法 でチャレンジしました。すると、今まで2回くらいしか跳べなかったある子が、「前に出す方法」で5回



くらい跳べたのです。もう一人の子は「前後にずらす方法」で少し跳べるようになったのです。子どもたちはいつしか自分にぴったりの跳ぶ方法を見つけ出していました。また、2本のなわを跳ぶダブルダッチにも挑戦、入るタイミングや跳ぶリズムに苦労しながらも、体を動かすことの楽しさを実感することができました。

次回は2月1日、2・3・4年生の「とび箱」、1年生の「平均台あそび」の指導のサポートに入る予定です。

『公司の学』 のの今。 できるごむ 1年生の「大きな夢」を紹介します

氏 名	大きな夢	夢に向かって、今、できること
	白バイのけいさつかん	体力をつけるためにうんどうする
	どうぶつびょういんの人	おせわをじょうずにできるようにする
	サッカーせんしゅ	たくさんれんしゅうをする
	けいさつかん	すばやくうごいてかんがえる
	ケーキやさん	いっぱいれんしゅうする
	ケーキやさん	じしゅがくしゅうをわすれずにやる
	ようちえんのせんせい	ピアノをがんばる
	サッカーせんしゅ	じしゅれんをいっぱいする
	しんせいじか	おうちでにんぎょうでれんしゅうする
	パンやさん	本をよむ
	ケーキやさん	しゅうちゅうりょくをつける

~ 保護者や地域の皆様へのおねがい ~

・週末は降雪が予想されます。通学路の除雪についてご協力をよろしくお願いいたします。

「中山義秀記念作文コンクール」僮作に入賞!

郷土が生んだ芥川賞作家中山義秀の業績を称え、地域の未来を支える児童生徒の「自分の思いや考え を綴り、書くことの楽しさを味わわせる」ことをねらいとした「中山義秀記念作文コンクール」に、 このたび全校生が取り組み、3年の思いの詰まった作品が「佳作」に入賞しました。

しょう来のゆめ

わたしは、本を読むのが大好きです。本を読んでいると 楽しくて、どうしても続きが気になってしまいます。一気 に読んでしまいたいので、思わず時間をわすれてしまうほ ど、む中になって読んでしまうことがあります。今までは、 絵がいっぱいの本ばかり読んでいましたが、さい近では、 小さい文字がいっぱいの小説も読めるようになりました。

わたしがこんなに本を読むようになったきっかけは、 白河市の図書館が新しくなったことです。わたしが、 初めて市立図書館に行ったとき、とても広くてきれいで、 何よりも、数え切れないくらい、たくさんの本があって、 3年



本当にびっくりしました。そして、学校の図書室と同じように本をかりられると分かって心がわくわく してきました。それからわたしは、毎週のように図書館へ行って本を借りるようになりました。そして わたしは、図書館ではたらく司書さんになりたいなと思うようにもなりました。

ある日、わたしが、図書室で本をかりようとすると、かし出しのバーコードの読みこみがうまく いきませんでした。その時、図書館の司書さんが、「だいじょうぶですか?」と心配そうに声をかけて くれました。そして、やり方をていねいに教えてくれました。わたしはその時、大人になったら、 こんなやさしい司書さんになりたいなとあこがれるようになりました。今のわたしは、大好きな本に かこまれ、図書館に来た人にやさしく本のかし出しをしたり、本の整理をしたりする司書さんになる ことが、一番のゆめです。

あこがれの司書さんになるためにも、今は、友だちに親切にし、勉強や運動をせいいっぱいがん ばっていきたいと思います。そして、リニューアルした小田川小学校の図書室の本もたくさん読んで いきたいと思います。

日本赤十字社福島県支部様が主催する 「青少年赤十字 詩・100文字提案」に 児童会運営委員会の子どもたちがメッセー ジを作成し、応募したところ、「福島・日本・ 世界のために、わたしがしたいこと、でき ること」の部門において、6年の作品が入 選しました。

6年

ゴミの分別をしないこと、ゴミのポイ捨て 動物を無だに殺すこと、エアコンの使いすぎ これらは、自分の気持ちしだいでやめられる。 だから意識してこれらのことをやらないように。 地球にやさしい自分になりたい。

1 🖯	月	街頭指導 全校集会 体育専門アドバイザー来校 通学班長会 防犯ブザー点検
2日 火	\L	外国語 フッ化物洗口 清潔検査 26日の清潔検査の結果
	X	第3回学校運営協議会 方部集金日 貯金日 あと1人=98.7%でした
3⊟	水	節分集会 読み聞かせ SC14:30~ PTA 文化委員会 18:30~ ノーメディアデー
48	木	
5⊟	金	入学準備会(新入学児対象)11:45~

<放射線量のお知らせ>

1月29日現在における放射線量(地表50cm、単位 μ S v / h)

- ① 校庭(中央)
- 0.14
- ② 教室(2階1年教室)0.08
- ③ モニタリングポスト 0.12 (地表1m)

<インフルエンザ情報> ○罹患者なし(1月25日~29日)